

## ABSTRAK

### **Ai Nuryanti: Penerapan Prinsip Transparansi Dalam Pengelolaan Dana Zakat di Lembaga Amil Zakat (Penelitian di Lembaga Amil Zakat Pusat Zakat Umat Unit Panumbangan)**

Dana zakat harus disalurkan kepada golongan yang berhak menerimanya sesuai dengan ketentuan yang berlaku. Oleh karena itu, zakat harus dikelola oleh lembaga pengelola zakat dengan pengelolaan yang baik. Salah satu ukuran pengelolaan dana zakat yang baik yaitu dengan diterapkannya prinsip transparansi. Transparansi berarti adanya keterbukaan dan kemudahan bagi pihak yang berkepentingan (*stakeholders*) dalam mengakses informasi yang dibutuhkan. Di Lembaga Amil zakat Pusat Zakat Umat unit Panumbangan keterbukaan dalam pengelolaan dana zakat hanya dapat dilihat oleh masyarakat/*muzakki* dalam bentuk buletin.

Berdasarkan gambaran di atas, penulis mencoba untuk meneliti bagaimana penerapan prinsip transparansi dalam pengelolaan dana zakat dalam penerapan prinsip transparansi di Lembaga Amil Zakat Pusat Zakat Umat unit Panumbangan. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana penerapan prinsip transparansi dalam pengelolaan dana zakat di Lembaga Amil Zakat Pusat Zakat Umat unit Panumbangan serta mengetahui manfaat dan hambatan dalam penerapan prinsip transparansi dalam pengelolaan dana zakat.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode analisis deskriptif, yaitu penelitian yang memaparkan apa yang terjadi dalam sebuah kancah, lapangan atau wilayah tertentu. Sedangkan dalam pengumpulan data dilakukan dengan penelitian lapangan seperti wawancara, observasi dan studi dokumen serta data kepustakaan.

Hasil dari penelitian ini adalah keterbukaan dan kemudahan dalam mendapatkan informasi tentang pengelolaan dana zakat di Lembaga Amil Zakat Pusat Zakat Umat unit Panumbangan hanya dapat diakses melalui laporan bulanan dalam bentuk buletin dan *facebook*. Hal ini dikarenakan kurangnya modal dan Sumber Daya Manusia yang ada di lembaga Amil Zakat Pusat Zakat Umat unit Panumbangan kurang terlatih dalam hal teknologi.

Dari penelitian tersebut diperoleh kesimpulan bahwa penerapan prinsip transparansi dalam pengelolaan dana zakat di Lembaga Amil Zakat Pusat Zakat Umat unit Panumbangan belum optimal, karena akses untuk mendapatkan informasi masih terbatas yaitu hanya melalui laporan bulanan dalam bentuk buletin dan *facebook*. Oleh karena itu, perlu adanya upaya yang lebih keras dalam menerapkan prinsip transparansi dalam pengelolaan dana zakat agar dapat meningkatkan kepercayaan muzakki dan bertambahnya pendapatan di Lembaga Amil Zakat Pusat Zakat Umat unit panumbangan.

**Kata Kunci: Zakat, Transparansi, Pengelolaan Dana Zakat, Lembaga Amil Zakat Pusat Zakat Umat Unit Panumbangan**